



RALLY VELOCIDAD ASFALTO  
MONTAÑA KARTING  
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —

**FRED. OLSEN** *Express*

NP 35 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo  
Campeonato de Canarias de Montaña

## La Subida de Betancuria marca el ecuador del Campeonato de Canarias de Montaña

20/7/2023

**No falta prácticamente nadie para la cita mayorera del Campeonato de Canarias de Montaña que se celebra este sábado entre Vega de Río Palma y el Mirador de Morro Velosa. Un año más, la Subida de Betancuria vuelve a cargarse de argumentos para reunir el interés de un certamen regional que aterrizará en la isla con todos los pretendientes a cada uno de los diferentes títulos en juego.**

El Campeonato de Canarias de Montaña completará su recorrido por la provincia de Las Palmas con la celebración, este sábado 22 de julio, de la Subida de Betancuria. La rampa mayorera presenta una lista de inscritos atractiva en cuanto a calidad y cantidad, un regalo para los aficionados que, de este modo, tendrán la oportunidad de disfrutar en plenitud de una de las dos citas de asfalto de su calendario.

Lauren García (Nova Proto NP01) e Iván Galindo (BRC Evo 05) vuelven a estar presentes para disputarse el título de la Categoría 2. Llegan separados por unos pocos puntos justo cuando el Campeonato de Canarias de Montaña alcanza, en Fuerteventura, el ecuador de la temporada. Guillermo Évora (BRC 02) -en la Categoría 3- y Rubén Padrón (SEAT JTR 600) en la categoría de los citados con anterioridad, completan este primer y espectacular apartado.

Entre los Turismos (Categoría 1), la lucha promete, y mucho. La calidad y experiencia de los inscritos auguran una jornada apasionante en el municipio de Betancuria. José Manuel González defiende liderato con el Porsche 991.1, mientras que Ángel Bello (Audi R8 LMS Ultra Evo) tratará de reducir distancias y de olvidar el mal trago del año pasado. Jonai Rodríguez (Peugeot 106 S16) intentará mantener vivo el sueño de aferrarse a su podio provisional ante tanto vehículo superior en prestaciones.

Yeray Lemes a los mandos de un Porsche 997 GT3 2010 con el que ya venció en la cita anterior, y Abel Mesa sobre un Mitsubishi Lancer Evo X, tienen la oportunidad de volver a sumar unos puntos que, de algún modo, han de aproximarles a zona de podio. Lo mismo sucede con Miguel Quintino (BMW M3), Víctor Afonso (Mitsubishi Lancer Evo IX), Jonay Fragiél (Mitsubishi Lancer Evo VII) y Juan Lorenzo Fernández (Mitsubishi Lancer Evo IX). Iván Armas, con otro Porsche, también promete animar esta cuarta cita del campeonato regional de montaña.

La prueba mayorera, con un recorrido superior a los seis kilómetros, comenzará a disputarse a partir de las 13:00 h sobre la carretera que conecta Vega de Río Palma con el Mirador de Morro Velosa.